



---

## **Los dentistas de Castilla y León se reúnen con el consejero de Sanidad para reiterar su disposición ante la crisis de Idental y recordar al Gobierno autonómico los riesgos de la publicidad engañosa**

- *Representantes del Consejo Autonómico de Dentistas y del Consejo General mantuvieron un encuentro con el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, para abordar la crisis de Idental*
- *Los dentistas de Castilla y León se ponen a disposición de Sanidad ante los avances que pueda realizar el Gobierno autonómico en este asunto y le recuerdan los riesgos que trae consigo la publicidad engañosa en el sector de la Odontología*

**29 de Noviembre de 2018.-** *Representantes del Consejo General de Dentistas de España y del Consejo autonómico se han reunido esta semana con el consejero de Sanidad, Antonio María Sáez Aguado, para reiterar su disposición ante cualquier avance que se realice en la crisis de Idental.*

*Los dentistas de Castilla y León han brindado su colaboración y han recordado al consejero de Sanidad los importantes riesgos que conlleva la publicidad engañosa en el sector de la Odontología, que desvirtúa la realidad y puede poner en peligro la salud de cientos de pacientes.*

---

**Para más información**



*En el encuentro estuvieron presentes sendos representantes del Colegio Oficial de Dentistas de León. De hecho, se da la circunstancia de que el presidente del Colegio de León, José Sevilla, es asimismo presidente del Consejo de Castilla y León de Colegios Oficiales de Dentistas. Por su parte, el vicepresidente del Colegio de León, Francisco José García Lorente, es además vicepresidente del Consejo General de Dentistas de España. Estuvieron acompañados por miembros del equipo autonómico y representantes de la Consejería de Sanidad.*

---

**Para más información**

Colegio Of. Dentistas de León. C/Julio del Campo, 6. [www.coleleon.es](http://www.coleleon.es) Tel. 987210000 / Prensa (630 582 204)